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Clara Brugada promete trabajar con el sector empresarial para impulsar
crecimiento económico de la CDMX
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La jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina, se reunió  con integrantes de las Cámaras y Asociaciones
Empresariales de la Ciudad de México, a quienes convocó a trabajar conjuntamente por el bienestar y
crecimiento económico de la capital.

"Que nos propongamos estar a favor de la inversión, del crecimiento económico, del desarrollo sostenible y la
prosperidad compartida", subrayó.

Brugada mencionó que uno de los objetivos de su administración es hacer que la Ciudad de México sea favorable
para la inversión, lo que se traducirá en más y mejores empleos en beneficio de los habitantes de esta urbe.

Seguir leyendo:

Tribunal Electoral avala mayoría de diputados para Morena y aliados

PVEM cede a Morena quince diputados de grupo parlamentario para la LXVI Legislatura

Propuso crear la agencia que permita trabajar intensamente para la atracción de la inversión y darle
acompañamiento para asegurar que se siga creciendo como cada año.

Indicó que la Ciudad de México es la entidad federativa que mayor atracción de inversión extranjera tiene, pero
se quiere que haya más, y no sólo extranjera.

La próxima mandataria capitalina sostuvo que en su gobierno continuará la mejora de la seguridad pública y
certeza jurídica para construir confianza entre los inversionistas, pero sobre todo, para proteger a las empresas y a
los negocios que hay en la Ciudad de México.

"Yo quiero aquí reafirmar mi compromiso de continuar con la revolución administrativa que se inició en la
administración de la Dra. Claudia Sheinbaum; es muy importante garantizar la digitalización de todos los
trámites que se puedan, con eso queremos también erradicar la corrupción en cualquier trámite", expresó.

Brugada Molina anunció que en su administración habrá una ventanilla única para los negocios y otra para los
desarrollos administrativos, con el fin de atender de forma expedita a los solicitantes.

Asimismo, informó que en breve se instalará una mesa de trabajo para delinear acciones enfocadas al
ordenamiento territorial y a la planeación de la Ciudad de México.

"Es necesario tener claro dónde se puede invertir y en qué manera", dijo.

Enfatizó que es necesario transformar la estructura económica de la ciudad, y para ello se requieren impulsar
nuevos ejes como motores y frentes de expansión del crecimiento económico, entre ellos destacó la
electromovilidad y las energías renovables.
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Se pronunció por la creación de parques de innovación tecnológica y comentó que se llevarán programas de
fomento a las startups; también indicó que se requiere fortalecer el Consejo Económico, Social y Ambiental de la
Ciudad de México.

"Debe ser nuestro instrumento para hacer política pública para el crecimiento; así que apostémosle a las
instancias y a los espacios que ya existen", añadió.

Subrayó que los dos grandes pilares de la Ciudad de México son el crecimiento económico y la política social,
por ello es importante que vayan de la mano.

En su intervención, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de
México, Adalberto Ortíz, destacó la importancia de crear una ciudad en la que todos los ciudadanos tengan las
mismas oportunidades para prosperar, subrayando la relevancia del papel de los empresarios en esta misión.

Agradeció a la jefa de Gobierno electa por su apertura y reafirmó su compromiso de trabajar en conjunto para
construir una Ciudad de México más próspera.

En el encuentro participaron el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes; el
presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), José de Jesús Rodríguez; el presidente
de la Asociación de Hoteles y Moteles del Valle de México, Carlos Dopazo; el presidente de la Cámara Nacional
de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi) Valle de México, Leopoldo Hirschhorn; el
presidente ejecutivo de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad), Diego
Cosío; el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de México,
Adalberto Ortíz, y la presidenta de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Ciudad de
México, Marcela Heredia.

También acudieron el presidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE),
Enrique Bojórquez; la presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa (AMMJE), Marisol
Rumayor; la presidenta de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México
(Canacope), Ada Irma Cruz; el presidente del Colegio de Arquitectos de la CDMX, Rodolfo Sánchez; el
presidente de Amefibra, Salvador Kabbaz; el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera
(Canirac) Ciudad de México, Jack Sourasky, y el presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios
(ADI), Jaime Fasja.

Además de Francisco Santoveña de ASC Hoteles; Rubí Sanchez, de la Asociación de Empresarios de Iztapalapa;
Carlos Flores, de Corazón Capital; Germán González, de Concamin; Martha Patiño, de Ciudad sin Muros;
Claudia Estevez, de Ampip; Hermes Alvarado, de CCE independiente; Miguel A Nogueira, de Canacintra;
Vincent Esparza, de Endeavor México; Felipe Vallejo, de FinTech; Laura Pardo, de AMITI, y Eric Pérez Grovas,
de AMVO.
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A puerta cerrada, la jefa de Gobierno electa Clara Brugada se reunió hoy con las cúpulas empresariales de esta
Ciudad.

Fue una reunión que ella prometió desde mayo, cuando aún era candidata, y finalmente se concretó casi tres
meses después de los comicios.

Frente a desarrolladores inmobiliarios, hoteleros, vivienderos e integrantes de las principales Cámaras y
Asociaciones Empresariales de la Ciudad, Brugada refrendó los compromisos que hizo durante la campaña
electoral.

COMPROMISOS

Habló de crear la agencia que permita atraer la inversión y darle acompañamiento para asegurar que se siga
creciendo como cada año.

Recordó que en su administración habrá una ventanilla única para los negocios y otra para los desarrollos
inmobiliarios, con el fin de atender de forma expedita a los solicitantes.

Informó que en breve se instalará una mesa de trabajo para delinear acciones enfocadas al ordenamiento
territorial y a la planeación de la Ciudad de México.

"Es necesario tener claro dónde se puede invertir y en qué manera", expuso.

Enfatizó que es necesario transformar la estructura económica de la ciudad, y para ello se requieren impulsar
nuevos ejes como motores y frentes de expansión del crecimiento económico, entre ellos destacó la
electromovilidad y las energías renovables.

INVERSIÓN

Se pronunció por la creación de parques de innovación tecnológica y comentó que se llevarán programas de
fomento a las startups.

También indicó que se requiere fortalecer el Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México.

"Debe ser nuestro instrumento para hacer política pública para el crecimiento; así que apostémosle a las
instancias y a los espacios que ya existen", dijo.

Brugada llegó a este encuentro acompañada de su gabinete, como Alejandro Encinas, próximo secretario de
Planeación: Inti Muñoz, de la Secretaría de Vivienda; César Cravioto, secretario de Gobierno; Pablo Vázquez,
secretario de Seguridad; Nuan Pablo de Botom, de Finanzas; Araceli Damián, de Sibiso; Miriam Urzúa, de
Protección Civil.

LA CÚPULA
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En el encuentro participaron el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes; el
presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), José de Jesús Rodríguez; el presidente
de la Asociación de Hoteles y Moteles del Valle de México, Carlos Dopazo.

También el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi)
Valle de México, Leopoldo Hirschhorn; el presidente ejecutivo de la Asociación Nacional de Tiendas de
Autoservicio y Departamentales (Antad), Diego Cosío.

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de México, Adalberto
Ortíz, y la presidenta de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Ciudad de México,
Marcela Heredia.

También acudieron el presidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE),
Enrique Bojórquez; la presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa (AMMJE), Marisol
Rumayor.

La presidenta de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México (Canacope),
Ada Irma Cruz; el presidente del Colegio de Arquitectos de la CDMX, Rodolfo Sánchez.

El presidente de Amefibra, Salvador Kabbaz; el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera
(Canirac) Ciudad de México, Jack Sourasky, y el presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios
(ADI), Jaime Fasja.

Además, Francisco Santoveña de ASC Hoteles; Rubí Sanchez, de la Asociación de Empresarios de Iztapalapa;
Carlos Flores, de Corazón Capital.

Germán González, de Concamin; Martha Patiño, de Ciudad sin Muros; Claudia Estevez, de Ampip; Hermes
Alvarado, de CCE independiente.

Miguel A Nogueira, de Canacintra; Vincent Esparza, de Endeavor México; Felipe Vallejo, de FinTech; Laura
Pardo, de AMITI, y Eric Pérez Grovas, de AMVO.
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La jefa de gobierno electa, Clara Brugada Molina, se reunió  con integrantes de las Cámaras y Asociaciones
Empresariales de la Ciudad de México, a quienes convocó a trabajar conjuntamente por el bienestar y
crecimiento económico de la capital.

"Que nos propongamos estar a favor de la inversión, del crecimiento económico, del desarrollo sostenible y la
prosperidad compartida", subrayó.

Brugada mencionó que uno de los objetivos de su administración es hacer que la Ciudad de México sea favorable
para la inversión, lo que se traducirá en más y mejores empleos en beneficio de los habitantes de esta urbe.

Seguir leyendo:

Tribunal Electoral avala mayoría de diputados para Morena y aliados

PVEM cede a Morena quince diputados de grupo parlamentario para la LXVI Legislatura

Propuso crear la agencia que permita trabajar intensamente para la atracción de la inversión y darle
acompañamiento para asegurar que se siga creciendo como cada año.

Indicó que la Ciudad de México es la entidad federativa que mayor atracción de inversión extranjera tiene, pero
se quiere que haya más, y no sólo extranjera.

La próxima mandataria capitalina sostuvo que en su gobierno continuará la mejora de la seguridad pública y
certeza jurídica para construir confianza entre los inversionistas, pero sobre todo, para proteger a las empresas y a
los negocios que hay en la Ciudad de México.

"Yo quiero aquí reafirmar mi compromiso de continuar con la revolución administrativa que se inició en la
administración de la Dra. Claudia Sheinbaum; es muy importante garantizar la digitalización de todos los
trámites que se puedan, con eso queremos también erradicar la corrupción en cualquier trámite", expresó.

Brugada Molina anunció que en su administración habrá una ventanilla única para los negocios y otra para los
desarrollos administrativos, con el fin de atender de forma expedita a los solicitantes.

Asimismo, informó que en breve se instalará una mesa de trabajo para delinear acciones enfocadas al
ordenamiento territorial y a la planeación de la Ciudad de México.

"Es necesario tener claro dónde se puede invertir y en qué manera", dijo.

Enfatizó que es necesario transformar la estructura económica de la ciudad, y para ello se requieren impulsar
nuevos ejes como motores y frentes de expansión del crecimiento económico, entre ellos destacó la
electromovilidad y las energías renovables.
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Se pronunció por la creación de parques de innovación tecnológica y comentó que se llevarán programas de
fomento a las startups; también indicó que se requiere fortalecer el Consejo Económico, Social y Ambiental de la
Ciudad de México.

"Debe ser nuestro instrumento para hacer política pública para el crecimiento; así que apostémosle a las
instancias y a los espacios que ya existen", añadió.

Subrayó que los dos grandes pilares de la Ciudad de México son el crecimiento económico y la política social,
por ello es importante que vayan de la mano.

En su intervención, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de
México, Adalberto Ortíz, destacó la importancia de crear una ciudad en la que todos los ciudadanos tengan las
mismas oportunidades para prosperar, subrayando la relevancia del papel de los empresarios en esta misión.

Agradeció a la jefa de Gobierno electa por su apertura y reafirmó su compromiso de trabajar en conjunto para
construir una Ciudad de México más próspera.

En el encuentro participaron el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes; el
presidente de la Cámara de Comercio de la Ciudad de México (Canaco), José de Jesús Rodríguez; el presidente
de la Asociación de Hoteles y Moteles del Valle de México, Carlos Dopazo; el presidente de la Cámara Nacional
de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (Canadevi) Valle de México, Leopoldo Hirschhorn; el
presidente ejecutivo de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad), Diego
Cosío; el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Ciudad de México,
Adalberto Ortíz, y la presidenta de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Ciudad de
México, Marcela Heredia.

También acudieron el presidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE),
Enrique Bojórquez; la presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa (AMMJE), Marisol
Rumayor; la presidenta de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México
(Canacope), Ada Irma Cruz; el presidente del Colegio de Arquitectos de la CDMX, Rodolfo Sánchez; el
presidente de Amefibra, Salvador Kabbaz; el presidente de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera
(Canirac) Ciudad de México, Jack Sourasky, y el presidente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios
(ADI), Jaime Fasja.

Además de Francisco Santoveña de ASC Hoteles; Rubí Sanchez, de la Asociación de Empresarios de Iztapalapa;
Carlos Flores, de Corazón Capital; Germán González, de Concamin; Martha Patiño, de Ciudad sin Muros;
Claudia Estevez, de Ampip; Hermes Alvarado, de CCE independiente; Miguel A Nogueira, de Canacintra;
Vincent Esparza, de Endeavor México; Felipe Vallejo, de FinTech; Laura Pardo, de AMITI, y Eric Pérez Grovas,
de AMVO.
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Banxico, el aguafiestas
Malas noticias para el secretario de Hacienda. Rogelio
Ramirez de la para la Presidenta electa, Claudia
Sheinbaum, quien, pese a todas las cifras que confirman
la desaceleración. insiste en afirmar que la economía está

hoy más fuerte que nuncagracias a la 4T
Como se esperaba en su reporte trimestral de inflación,

el Banco de México ajustó la baja sus expectativasde cre-

cimiento del PIB para este año 1.5% muy por debajo de la

optimista meta de la SHCP que se negó acambiar- de 2.6

por ciento. Para 2025, el ajuste es todavía mayor porque el
Banco de México pronostica un crecimiento del PIB de sólo
1,2% abajo del consenso de analistas del sector privado en

la encuesta Citibanamex, que estiman un aumento del PIB
de 1.5 por ciento

En cuanto a inflación, anticipa que cerrará el año 4,4%

y 3% a fines de 2025 manteniendo el pronóstico del anun-

cio de política monetaria, en creación de empleo formal,
también hay malas noticias porque Banxico anticipa este

año la creación de entre 410 550 mil empleosypara 2025
entre 430y 630 mil.

La realidad es que la economía no sólo no está en 2024
más fuerte que nunca, sino que iniciará 2025 en un entorno
adverso a nivel internacional por la desaceleración econó-
mica en Estados Unidos. yconflictosgeopolíticos, especial-
mente en UcraniayOriente Medio.

López Obrador cerrará así su sexenio con un creci-
miento anual del PIB inferior a 1% anual, el menor en los
últimos 20 años, porque el pro-
medio anual de crecimiento del
PIB en el tan criticado neolibera-
lismo -insuficiente, desde lue-

fue de 2% anual.

PEF 2025, TENDRÁN QUE
AJUSTARSE CRITERIOS
MACRO
Ramirez de la o trabaja a mar-

chas forzadas en la elaboración
del Presupuesto de Egresos de la
Federación (PEF) 2025 que, por ser un año de transición
electoral, la SHCP no tendrá que enviarlo al Congreso el 8
de septiembre, sino a más tardar el próximo 15 de noviem-
bre. un mes después del inicio de la nueva administración.
Tendrá también que nombrar rápidamente aun nuevo sub-
secretario de Egresos, porque Juan Pablo de Botton seráel
nuevo titular de AdministraciónFinanzas del gobierno de
Clara Brugada en la CDMX.

Aunque seguramente mantendrá su optimismo, tendrá

que ajustar los precriterios económicos que envió al Con-

greso el pasado abril en los que estimó dice que la SHCP
no hacepronósticos- un rango de crecimiento del PIB de
2.0%a 3.0% con un promedio de 2.5% basado en la expec-

tativa de las multimillonarias inversiones del sector privado
tanto nacional como extranjero por el nearshoringy la re-

activación del consumo. Sin embargo, hoy el nearshoring
está en jaque por la reforma judicial, la desaparición de los

órganos autónomosy las controversias que se anticipan
contra México en el marco delT-MEC

En cuanto al consumo, Banxico estima que crecerá mo-

deradamente, un aumento modesto de la inversiónyque
el gasto público contribuirá menos de lo esperado al cre-

cimiento económico.

RAQUELBUENROSTRO Y LAS NENIS
La secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, presentará
hoy el informe sobre las denominadas Nuevas Empresa-
rias de Negocios por Internet (Nenis). Aunque el nombre
de Nenis me parece horribley hasta sexista. el programa
mipymes en la ruta Digital SÍ es muy interesanteporel apo-
yo que reciben estas empresarias para alcanzar una mayor
productividad, con acceso a nuevas tecnologías y con la
alianza que firmó la Secretaría de Economía con la Corpo-
ración Técnica Alemana, GIZ en México.

Para 2025,
el Banco
de México

pronostica
un crecimiento
del PIB de sólo

1.2 por ciento.


